

(Viene de página 4)

Pero el correntino no es más ni menos inteligente que el porteño, ni que el de Curuzú, o sea, si hay ciudades más grandes y más chicas que lo hacen, podemos hacerlo, es decisión política. Pero cuando fuimos gobierno, si bien la concesión ya estaba adjudicada, Eduardo Tassano logró la negociación con una empresa que incorporara los puntos verdes, la planta clasificada. Cuando pusimos el primer punto verde, la planta explotaba. ¿Qué quiere decir eso? Que la gente lo estaba esperando, pero no encontraba una respuesta del Estado.

#### El apoyo político e institucional es clave.

-En su momento no tuve el apoyo. Por eso después, cuando pude encontrar ese apoyo en Eduardo, una persona que me dijo "sí", le pude decir: "Tengo todos los proyectos. Si nos damos la mano y esta es la otra plataforma, te apoyo". Y así fue. Lo cumplimos. Fuimos haciendo la modernización del Municipio, la erradicación de la tracción a san-

El candidato a Diputado provincial del ARI recordó una anécdota que graficó lo que considera es la función pública, más allá del rol que cada uno ejerce en algún momento:

-Cuando era concejal, con Emilio Lanari, que hoy es viceintendente, nos ocupaba el tema del ambiente, y encontramos la reserva natural de Laguna Brava, que estaba creada por ley y la reglamentación era solamente sobre el espejo de agua. O sea, vos pisabas la tierra y eso no estaba protegido. Entonces hubo que gestionar, íbamos a la reserva y la recorrímos con Emilio. Él obviamente era el más inquieto, porque, además, ¿quién no le va a atender a Emilio Lanari? Yo lo acompañaba siempre, y logramos que se

gre progresiva, con un plan que nos incluya. Pero eso lo soñamos desde 2017. Se fue soñando, se puso en un proyecto, se habló con sectores. Y después, cuan-

reglamentara, que se mejorara esa reglamentación, que sea un poco más amplia, y hoy por hoy la ciudad tiene esa reserva, que es provincial, porque la Municipalidad, nuestra gestión también con Eduardo (Tassano), le donamos un pedazo de terreno que era el único acceso público que había a la laguna, donde hoy está la bajada de los guardaparques. Ese trabajo lo hicimos siendo concejales, que no tiene nada que ver con nuestra función directa, pero sí gestionando como dirigentes políticos.

#### Generaron un lugar de desarrollo.

-Ahora hay un atractivo. O sea, como representante de la ciudad, que queríamos que esa reserva funcionara, aunque no sea jurisdicción o competencia nuestra. En-

do tuvimos que ir al que lo ejecuta, lo encontramos.

Siempre digo y lo cito, "no es la persona, es el cargo". Podés ser concejal,



tonces, puedo ir y encontrarme leyes sancionadas, que no están reglamentadas, o que no están llevándose adelante por algún motivo, e intentar buscarle la vuelta a eso, antes que estar presentando proyectos por presentar.

diputado, director, ciudadano, militante, pero si hacés las cosas con compromiso, con responsabilidad y le metés para adelante van a salir cosas buenas.

DE CARA AL DOMINGO 31

# LLA profundiza campaña en Capital

El candidato de la fuerza, Lisandro Almirón encabezó en la Costanera de Corrientes una jornada de campaña junto a militantes, vecinos e influencers, donde presentó la consigna Feudalismo Nunca Más.



**LEONES ENVALENTEONADOS.** La expresiones de Lisandro son en clara alusión de rechazo al modelo político provincial que cuestiona como "continuista y estancado".

**D**e la Costanera de la Capital, el candidato a gobernador de La Libertad Avanza (LLA), Lisandro Almirón encabezó el fin de semana jornadas de campaña con militantes y vecinos, donde presentó una nueva consigna hacia las elecciones provinciales y municipales del domingo 31: Feudalismo Nunca Más, en clara alusión al rechazo del modelo político provincial que cuestiona como continuista y estancado.

En el marco de la actividad, un gran número de vehículos acompañaron con bocinazos, mientras transeúntes se acercaban para sacarse fotos con el candidato y con los influencers Iñaki Gutiérrez y Eugenia Rolón, quienes lo respaldaron en la convocatoria. Almirón destacó que la provincia necesita "dar un salto hacia adelante en libertad y crecimiento, dejando atrás un esquema que solo reproduce poder".

Señaló que este modelo frena el desarrollo y compromete áreas esenciales como la educación y la salud, por lo que propuso avanzar hacia un esquema que priorice la gestión eficiente y la transparencia en

#### CRÍTICAS

El candidato a Gobernador de LLA reafirmó sus cuestionamientos al sistema político que domina Corrientes desde hace más de dos décadas, al que denominó "feudalismo moderno".

Señaló que este modelo frena el desarrollo y compromete áreas esenciales como la educación y la salud, por lo que propuso avanzar hacia un esquema que priorice la gestión eficiente y la transparencia en

el manejo de los recursos públicos.

Durante horas de la siesta, Almirón visitó Paso de la Patria, donde recorrió las calles para acompañar al candidato a intendente local.

Allí dialogó con vecinos y comerciantes sobre las problemáticas de la ciudad, reiterando que su compromiso es "respaldar a los equipos locales que representan un cambio verdadero para cada municipio".

Lisandro sostuvo que

Corrientes debe alinearse con el proceso de transformación nacional que lidera el presidente Javier Milei y enfatizó en que la campaña provincial ingresa en una etapa decisiva rumbo a las elecciones del próximo domingo 31.

El encuentro en la Costanera culminó con la presentación oficial de la consigna Feudalismo Nunca Más, mientras que durante la noche los candidatos realizaban la recorrida por San Luis, impulsando un proyecto que "promueva el

cambio político profundo y la modernización institucional en la Municipalidad y en la Provincia, en línea con las políticas del Presidente".

A su vez, Lisandro remarcó que tanto Goya como las demás localidades de la provincia de Corrientes necesitan alinearse con la transformación nacional que promueve Javier Milei.

"El cambio no puede esperar, tenemos que aplicarlo en todos los niveles de gobierno", señaló.